

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP) KURIKULUM 2013

Satuan Pendidikan : SDN Klakah 04
Kelas / Semester : 5 /1
Tema : Makanan Sehat (Tema 3)
Sub Tema : Pentingnya Menjaga Asupan Makanan Sehat (Sub Tema 3)
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 2 x 35 Menit

A. TUJUAN

Setelah mengamati video yang diberikan melalui WAG kelas, peserta didik dapat

1. Menerima realitas bhineka tunggal ika dengan baik.
2. Menerapkan sikap toleran terhadap pentingnya nilai kebersamaan dalam keanekaragaman dengan baik.
3. Mengidentifikasi keberagaman sosial masyarakat sebagai anugerah Tuhan Yang Maha Esa dalam konteks Bhineka Tunggal Ika dengan tepat.
4. Membuat laporan pengamatan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat dengan teliti dan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Guru melakukan pembukaan dengan salam dan di lanjutkan dengan membaca doa melalui WAG kelas2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan diharapkan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik.3. Guru menyampaikan penjelasan mengenai kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan hari ini.4. Guru memotivasi peserta didik tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari.5. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran.	10 menit

Inti	<ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru membagikan video melalui WAG https://youtu.be/OvIrFKGWu80 ➤ Peserta didik mengamati video yang dibagikan di WAG kelas. ➤ Melakukan tanya jawab bertujuan menstimulus rasa ingin tahu peserta didik tentang keberagaman di Indonesia. <ul style="list-style-type: none"> • Apa saja Agama yang ada di video tadi? • Bagaimana sikap mereka meskipun berbeda Agama? (Menghubungkan jawaban anak dengan materi yang akan disampaikan yaitu tentang keberagaman yang ada di masyarakat, salah satunya adalah Gotong Royong). ➤ Guru membagikan video tentang Gotong Royong yang ada di masyarakat. https://youtu.be/ShxEA6GloE8 ➤ Setelah mengamati, peserta didik membuat laporan hasil pengamatan tentang video Gotong Royong yang ada di masyarakat. ➤ Peserta didik mempresentasikan hasil pengamatan tersebut dengan percaya diri. 	50 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa mampu mengemukakan hasil belajar hari ini 2. Guru memberikan penguatan dan kesimpulan 3. Siswa diberikan kesempatan berbicara /bertanya melalui WAG dan menambahkan informasi dari siswa lainnya.. 4. Salam dan do'a penutup melalui WAG yang dilakukan oleh guru. 	10 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Lumajang , September 2020

Mengetahui
Kepala Sekolah SDN Klakah 04

Guru Kelas V

AGUS IRIANTO, S.Pd.SD
NIP. 19680504 199912 1 002

SHINTA DWI OKTAVIA, S.Pd
NIP. -